6 Piéces

200 m?

Réf. BSM240249
1750 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)
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Collines résidentielles de Cagnes sur mer au calme absolue vous offrent
|'acces facile pour descendre au centre ville, a la plage ou a I'aéroport
international de Nice.Cette villa toute neuve, construite en 2023, est
tres fonctionnelle.Au niveau de la piscine: séjour et salle a manger,
cuisine ouverte, une chambre avec sa salle d'eau, WC d'invité, une
buanderie, terrasses.Au niveau de l'entrée: une suite parentale avec
des poutres apparentes et balcon, deux autres chambres avec une
salle d'eau et WC.En plus une piece indépendante en duplex de

50m2.Piscine miroir, pool house, parking pour 6 ...

The peaceful residential hills of Cagnes sur mer offer an easy drive to the town
centre, the beach or Nice international airport.The brand-new property, built in
2023, is very comfortable.At pool level there are living and dining room, open-plan
kitchen, en suite bedroom, guest toilet, laundry room and terraces.At the entrance
level there are a master suite with a balcony, two other bedrooms with a shower
rooms and WC.There is also a separate 50 sq m duplex room.Mirror pool, pool
house, parking for 6-8 cars.Panoramic views over the green hills with a little bit of
sea.

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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